

Ein nostalgischer Zug mit Stil

Seit den 1990er-Jahren engagiert sich die

Railvetica äusserst vorbildlich dafür, mit historischen Wagen einen stilvollen Nostalgiezug zu bilden. Mit dem Eintreffen der Ae 3/6¹ 10664

von ROCO im Handel hat sich Markus Schälli damit befasst und zeigt, wie der Modellbahner einen Railvetica-Zug in Spur H0 nachbilden kann.



Foto: Markus Schälli

Vom Brünig zum Matterhorn

Für die FAMA-Alpenbahn waren verschiedene Triebfahrzeuge der BVZ erhältlich und in kleinen Mengen der Breda-Panoramawagen. Um vorbild-

gerechte Züge bilden zu können, muss der BVZ-Freund selbst Hand anlegen. Joachim Peters nutzte die Mitteleinstiegswagen der Brünigbahn, um daraus die fehlenden BVZ-Wagen zu bauen.



Foto: Joachim Peters

Nächster Halt: Lenzikon

Der Däne Rune Squindo verbrachte als Kind und Jugendlicher seine Ferien regelmässig bei seinen Grosseltern in der Schweiz. Diese unternahmen mit ihm zahlreiche Ausflüge mit der Eisenbahn. Mit dem nur 1,5 m² grossen, aber hochdetaillierten HO-Diorama Lenzikon hat sich der passionierte Modellbauer eine perfekte Erinnerung an seine Ferien von damals in der Ostschweiz erschaffen.



Foto: Rune Squindo

**Ab 19. Dezember 2025 wieder vorzeitig im Abo.
Am Kiosk etwa eine Woche später.**

Aus Platzgründen können einzelne der angekündigten Beiträge auf eine spätere Ausgabe verschoben werden.